

Nota de Prensa

EJECUTIVO

Con inversión superior a los 500.000 lempiras:

Gobierno entrega materia prima, insumos y herramientas a 163 emprendedores de Danlí

- ---- En el marco de la Fuerza de Tarea Honduras Se Levanta, se desembolsan 247.413 lempiras para apoyo a 29 personas en sus procesos de emprendimientos y constitución como microempresarios.
- ---- También se entrega materia prima e insumos a 21 grupos del proyecto El Paraíso para Emprender, que totalizan 134 jóvenes beneficiados con capital semilla.
- ---- "Aprovechen este capital semilla porque lo que buscamos es poner dinero en el bolsillo de la gente, para que puedan fortalecer sus negocios", dice el presidente Hernández a los beneficiarios.

Danlí (El Paraíso), 8 de marzo. El Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, a través del Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios (Senprende), entregó este lunes en Danlí capital semilla a 163 beneficiarios de los programas El Paraíso para Emprender y la Fuerza de Tarea Honduras Se Levanta.

En la jornada, primero se entregó materia prima e insumos a 21 grupos del proyecto El Paraíso para Emprender, una iniciativa que apoya con capital semilla en general a 134 jóvenes (que conforman los 21 grupos beneficiados) para fortalecer sus Mipyme y emprendimientos.

Con este proyecto se invierten 286.865 lempiras para beneficiar a personas de sectores vulnerables de El Paraíso.

Por otra parte, en el marco de la Fuerza de Tarea Honduras Se Levanta, se desembolsaron 247.413 lempiras para apoyo a 29 personas en sus procesos de emprendimientos y constitución como microempresarios.

A los beneficiarios se les dotó de capital semilla y asistencia técnica para el fortalecimiento empresarial, articulando esfuerzos entre diferentes instituciones del Estado para lograr un mayor impacto de ayuda.

Apoyo para generar empleos

Maycoll Flores, beneficiario de capital semilla, consistente en envases de plástico para los jugos que produce junto a su padre, indicó que es un gran aporte el que reciben, y más cuando esta

ayuda es el impulso que necesitaban para poder darle estabilidad al negocio, en un momento en el que incluso se están generando empleos.

Isolina Núñez, beneficiaria del programa al recibir una máquina freidora de tajadas de plátano, expresó que es un gran apoyo el recibido y lo valora mucho porque eso va a incrementar la producción y los ingresos, y más en un momento en el que se apoya a madres solteras por medio de la generación de empleos.

Dunia Macías Cerrato, beneficiaria de una mesa y una refrigeradora para su negocio de golosinas, comentó que es una ayuda que les hacía mucha falta, porque para poder fortalecer los negocios se requiere de financiamiento o recursos y por medio de Senprende se les está apoyando de manera importante.

"Es para valientes poder emprender en este tiempo difícil a causa de la pandemia y otros problemas, y este apoyo es de mucha ayuda para nuestras vidas", dijo Macías.

Dinero en el bolsillo de los pobres

El presidente Hernández, que participó vía la plataforma Zoom en el evento, aseguró que la entrega de capital semilla es una forma de ayudar al micro o pequeño empresario a salir adelante.

"Esperamos que aprovechen este capital semilla porque lo que buscamos es poner dinero en el bolsillo de la gente, para que puedan fortalecer sus negocios", dijo Hernández.

Afirmó que la entrega de los beneficios es un acto de justicia social, buscando apoyar a los que más necesitan, porque se considera vital que los micros y pequeños empresarios puedan recibir estos aportes que mejorarán o fortalecerán sus negocios o emprendimientos.

El año de los pequeños

El ministro director de Senprende, Luis Colindres, indicó que este es el año de los más pequeños, este es el tiempo de los que necesitaban apoyo, y hoy se le entrega ayuda a emprendedores, a los que no se les pidió absolutamente nada para apoyarles.

Refirió que antes para constituir una empresa se necesitaban no menos de 40,000 lempiras, pero hoy ese costo es cero y se brinda apoyo a micros y pequeños empresarios para que puedan constituirse legalmente y puedan recibir además asistencia técnica y financiamientos.

"Estamos haciendo este tipo de apoyo de manera eficaz, para la micro y pequeña empresa, y máxime ahora que pasamos de tener solo 400.000 lempiras anuales, a contar hoy con una disponibilidad de más de 2.600 millones de lempiras entre Crédito Solidario, Senprende y Banhprovi", dijo Colindres.

Para el presidente del Centro de Desarrollo Empresarial (CDE) de El Paraíso, German Reyes Ortiz, la entrega realizada hoy es una gran ayuda para los grupos vulnerables de la región oriental del país, porque son beneficios que se entregan bajo un esquema muy meticuloso, y buscando favorecer a los que realmente necesitan este apoyo.

La directora del CDE, Luz del Carmen Godoy, afirmó que el acto de entrega fue una magnífica oportunidad para que los emprendedores puedan trabajar, y solo les solicitó que sepan trabajar el capital porque es dinero del pueblo para el pueblo, y por lo tanto se le debe sacar provecho.

Los beneficios

El proyecto El Paraíso para Emprender está enfocado a jóvenes en un rango de edad de 18 a 30 años en sectores vulnerables (madres solteras, emigrantes retornados, personas con alguna discapacidad, etc.)

La Fuerza de Tarea Honduras Se Levanta y el programa Capital Semilla Mipyme Afectados por Eta y Iota buscan apoyar a los emprendimientos y microempresarios del departamento de El Paraíso.

Estas iniciativas han beneficiado hasta la fecha, de manera directa, a 44 personas con emprendimientos y empresas del municipio de Danlí, 15 de la colonia La Ceibita y 29 de la colonia Nueva Esperanza.

A la fecha en ambos proyectos ya se realizaron actos de entrega de capital semilla y financiamientos previos.

Solo en el caso del programa El Paraíso para Emprender, en lo que va del mismo, 101 beneficiarios ya recibieron sus aportes, sumando una inversión de 1.583.462,56 lempiras.

La Fuerza de Tarea, por su parte, ha invertido en 15 beneficiarios de la colonia La Ceibita un monto de 150.000,76 lempiras.

El Gobierno, a través de Senprende y con el Centro de Desarrollo Empresarial, Mipyme Región El Paraíso, procuran la reactivación económica de la zona.